

LES DEMEURES ROMANAISES, une nouvelle entreprise générale du bâtiment, ou presque...

L'entreprise de couverture BROWANG, existant depuis 35 ans, se lance aujourd'hui dans la création de maisons individuelles.

Richard THOUMIRE, gérant depuis 2004 de l'entreprise BROWANG, fort du succès et de la réputation de cette entreprise de couverture, vient de créer LES DEMEURES ROMANAISES, en collaboration avec Pascal BOUCHARD, architecte de formation et spécialiste depuis 27 ans de la maison individuelle. Leur objectif commun ? Créer, rénover, accompagner.

Plomberie, maçonnerie, charpente, électricité, placo, menuiserie, isolation, terrassement... LES DEMEURES ROMANAISES s'occupent de tout, depuis l'élaboration des plans d'architecte et du dossier de permis de

construire jusqu'à la remise des clefs. S'ils ne sont pas les seuls à faire cela en Seine-Maritime, Richard THOUMIRE et Pascal BOUCHARD ont plusieurs atouts bien spécifiques dans leurs manches... D'abord, ils ne se sont pas regroupés par hasard : l'un et



l'autre bénéficient d'une solide expérience chacun dans leur domaine et ils ont eu assez d'occasions de travailler ensemble dans le passé pour que l'occasion se présentant, ils décident de mettre leurs compétences complémentaires au service d'une nouvelle entreprise.

« Histoire d'aller plus loin », dit Richard THOUMIRE.

Du « vrai » sur mesure

Si les entreprises de constructions de maisons individuelles sont légion, elles n'en offrent pas pour autant les mêmes prestations.

Outre l'expérience conjuguée en ce domaine de leurs deux créateurs, LES DEMEURES ROMANAISES ont pour credo de bâtir « votre » maison : « Un des principes auxquels on tient le plus, assure Pascal BOUCHARD, c'est de faire du vrai sur mesure. On a quelques plans dans notre catalogue, qui peuvent servir à nos clients pour leur donner des pistes afin d'élaborer leur projet, mais on s'attache surtout à mettre en œuvre ce qu'ils souhaitent avoir, même quand les choix évoluent en cours de chantier ».



S'adapter aux envies, aux contraintes, aux budgets, c'est leur ligne de conduite. Si vous avez seulement besoin de changer vos fenêtres, ou encore de refaire l'isolation sans toucher au reste, pas de problème. Pascal BOUCHARD et Richard THOUMIRE s'affirment comme des techniciens et non comme des commerciaux : ce qu'ils veulent, c'est mettre à profit leur formation, leurs compétences, ainsi que tout le réseau d'artisans avec lesquels ils ont l'habitude de travailler, pour créer les habitats rêvés par leurs clients.

Transparence totale

Et puis, parce qu'ils connaissent les ficelles des métiers du bâtiment, ils peuvent se permettre de travailler

dans une transparence totale. Sans la confiance, le savoir faire ne pèserait pas aussi lourd : « J'ai des clients dont j'ai construit la première maison il y a 25 ans et qui m'ont retrouvé pour que je leur fasse la seconde ! » dit Pascal BOUCHARD avec fierté. Si LES DEMEURES ROMANAISES sont une entreprise nouvellement créée, elles ont pourtant déjà bel et bien tout pour réussir...



Les Demeures Romanaises
Maisons Individuelles - Rénovation - Agrandissements

